

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Recrudecen los enfrentamientos entre el M23 y las fuerzas armadas congoleñas en Kivu Norte

Principal



Publicada el: 17/02/25	Visitas: 80
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/recrudecen-los-enfrentamientos-entre-el-m23-y-las-fuerz as-armadas-congolenas-en-kivu-norte\_17453.php



# **Principal**

Recrudecen los enfrentamientos entre el M23 y las fuerzas armadas congoleñas en Kivu Norte

Aumentan las tensiones en Kivu Norte: intensifican los combates entre el M23 y el ejército congoleño.

## Nuevos Combates en Kivu Norte entre el Ejército de la RDC y **el M23**

En la provincia de Kivu Norte, al este de República Democrática del Congo (RDC), se han registrado este martes intensos enfrentamientos entre el Ejército congoleño y el grupo rebelde Movimiento 23 de Marzo (M23), tras varios días de calma. Esta escalada de violencia se produce a pesar de que los rebeldes habían declarado un alto el fuego unilateral. Según fuentes oficiales, el M23 inició un ataque contra las posiciones del Ejército en la localidad de Kivisire, ubicada a 15

kilómetros de Lubero.

Este incidente ocurre luego de un ataque el pasado domingo que dejó como saldo un civil y varios militares muertos, sin que los

rebeldes hayan emitido una declaración al respecto. Los combates se desarrollan tras una cumbre conjunta de la Comunidad de África Oriental (EAC) y la Comunidad de Desarrollo de Africa Austral (SADC), que el sábado exigió un alto el fuego con el objetivo de facilitar un diálogo diplomático en consecuencia a los últimos enfrentamientos, que incluyeron la toma de la ciudad de Goma por parte del M23. Él Gobiernó de la RDC ha expresado su disposición a considerar el comunicado final de la cumbre, reiterando además su demanda por el "fin de la presencia militar" de tropas ruandesas en la región, las cuales se sospecha están brindando apoyo al M23. Por otro lado, el grupo rebelde ha advertido este mismo día sobre la posibilidad de avanzar hacia Bukavu, capital de la provincia de Kivu Sur, acusando al Ejército y sus milicias aliadas de llevar a cabo "atrocidades" contra la población civil en el área.

El M23 es un grupo conformado mayoritariamente por tutsis

congoleños y cuenta con el respaldo de Ruanda. Este grupo lanzó una nueva ofensiva a finales de 2022, reviviendo tensiones que datan del conflicto entre 2012 y 2013, cuando se

alcanzó un acuerdo de paz. Las relaciones entre RDC y Ruanda han sido tensas, ya gue Ruanda acusa a Kinshasa de oprimir a los tutsis congoleños con el respaldo de grupos armados como las Fuerzas Democráticas para la Liberación de Ruanda (FDLR), creadas por hutus que huyeron tras el genocidio en Rùanda´en 1994. Esta situación compleja continúa generando inquietudes sobre la estabilidad en la región y la seguridad de la población civil.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# RECRUDECEN LOS ENFRENTAMIENTOS ENTRE EL M23 Y LAS FUERZAS ARMADAS CONGOLEÑAS EN KIVU NORTE

Recrudecen los enfrentamientos entre el m23 y las fuerzas armadas congolenas en kivu norte

## **Tags**

rebelde, intensifican, aumentan, combates, respaldo, tensiones, provincia, rebeldes, registrado, enfrentamientos, intensos, comunidad

## Noticias relacionadas

- 3.8 \* Cese de hostilidades en el Congo: los rebeldes del M23 anuncian un alto el fuego unilateral
- 4.2 \* El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional
- 4.0 \* Un soldado uruguayo perdió la vida en el Congo en medio de la escalofriante crisis de violencia que azota Kivu Norte
- 3.7 \* La Onu solicita con urgencia la reactivación del aeropuerto de Goma para potenciar la asistencia humanitaria en la zona
- 3.9 \* La Alianza Río Congo, liderada por el M23, ha instaurado gobiernos paralelos en la ciudad de Goma
- 3.7 \* Uruguay solicita anticipar reunión del Consejo de Seguridad de la Onu tras el ataque a sus tropas en el Congo
- 3.6 \* M23 se apodera de Goma en intensos combates que dejan a dos soldados uruguayos heridos por esquirlas
- 4.8 \* M23: Conociendo la dura realidad del Congo, un país atrapado por

- 4.9 \* Sargento afectado en el Congo se somete a nueva intervención y continúa en estado crítico, aunque estable, en el Cti
- 4.3 \* Uruguay alzó su voz en la Onu, expresando su preocupación por el "retroceso en los derechos humanos" en el Congo y solicitando un urgente alto al fuego

# Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo